

Bonjour à vous,

Je me permets de vous envoyer ce mail en réponse à l'avis d'enquête publique concernant l'installation des panneaux photovoltaïques sur l'aérodrome. Je suis totalement contre, ce serait un énorme poids pour l'école de parachutisme et ses sautants ainsi que pour la ville.

Les débutants tant que les confirmés savent qu'ils ont la chance d'avoir une énorme zone pour se poser et cela est rassurant et assure un saut moins stressant et sécurisé.

J'ai découvert l'école en 2015 et nombre de mes premiers sauts je me suis posé où l'installation des panneaux solaires y devrait être installé.

Encore aujourd'hui cette large zone nous assure une marche de manœuvre pour se poser en toute sécurité.

Je n'imagine pas la panique des premiers sautants en voyant ce champ de panneaux solaires.

Ensuite la ville de Leblanc serait impacté car tous les sautants venant de toute la France la font vivre par ses activités, sa gastronomie, ses magasins et la découverte de son patrimoine.

Tous les parachutistes et accompagnants participent à l'économie de la ville.

Alors selon moi c'est une erreur de vouloir rendre rentable économiquement ce champ car la ville ne fera qu'amputer l'école de Parachutisme et tout ses commerces.

En espérant que mon avis sera pris en compte.

Cordialement,

Quentin Duchaussoy